

## Revue de la presse du 03/02/2015

### ➤ Installation du nouveau gouverneur de la province d'Errachidia

Le ministre de l'Équipement, du Transport et de la logistique, Aziz Rabbah, a présidé lundi 2 février 2015 à Errachidia, la cérémonie d'installation de Mohammed Al Zahr que SM le Roi a nommé, gouverneur de la province d'Errachidia. Après la lecture du dahir de nomination de Mohamed Al Zahr, M. Rabbah a appelé les agents d'autorité et les élus à collaborer avec le nouveau gouverneur afin de répondre aux attentes de la population.

•Aujourd'hui Le Maroc•

### ➤ Installation du nouveau gouverneur de la province de Tinghir

Le ministre de l'Équipement, du transport et de la logistique, Aziz Rabbah, a présidé, lundi 2 février 2015 à Tinghir, la cérémonie d'installation de Abderrazak El Manssouri que SM le Roi Mohammed VI a nommé gouverneur de la province de Tinghir. Lors de cette cérémonie, M. Rabbah a mis en relief le contexte de l'installation du nouveau gouverneur qui intervient dans le cadre de l'achèvement des projets de développement lancés par le Souverain.

•MAP INFO•

### ➤ La région du Gharb : La découverte du terreau fertile au Maroc

La revue Diplomatica a publié un dossier spécial portant sur la visite de la délégation des ambassadeurs à la région du Gharb. Cette visite a constitué l'occasion pour les diplomates d'être mis au courant des projets économiques et sociaux réalisés au niveau d'une région actuellement en plein essor. L'un des temps forts de cet événement a été la visite effectuée par Mme El Adaoui, wali de la région et la délégation diplomatique à la Plateforme industrielle intégrée (P2I) de Kénitra. Le dossier a fait part également du dîner offert par le Maire de la ville de Kénitra, M. Aziz Rabbah à cette délégation. Un moment de convivialité mais aussi d'échanges autour des importants chantiers lancés dans la ville.

•Diplomatica•

### ➤ Les câbleries du Maroc : le fleuron de l'industrie s'envole vers l'aéronautique

Les câbleries du Maroc, société marocaine spécialisée dans le câblage, dont ses produits sont utilisés dans le bâtiment, automobile, manutention, industries aérospatiale et militaire, infrastructures ferroviaires, est en train de construire à Nouaceur sa huitième unité industrielle. Destinée au secteur aéronautique, elle sera opérationnelle mi-2015 et créera une centaine de postes d'emplois.

•Industrie du Maroc•

### ➤ Port Efficiency Forum Casablanca, 25 et 26 février 2015

Port finance international organise le 25 et le 26 Février 2015 à Casablanca, une conférence PFI, sous le thème "L'Efficacité portuaire". Le forum sera une occasion pour découvrir comment l'industrie s'adapte-t-elle aux nouvelles technologies et comment les managers utilisent les développements pour améliorer l'efficacité opérationnelle.

•Media24•

### ➤ Vinci décroche un gros contrat portuaire à Casablanca

Dumez-Maroc, l'une des filiales de Sogea-Satom au sein de Vinci Construction, a remporté un contrat de 56,2 millions d'euros pour réaliser un port de pêche à Casablanca pour le compte de l'ANP.

•Devanture.net•

### ➤ Aérien : La politique africaine du Maroc s'avère gagnante

Le trafic aérien entre les différents aéroports du Royaume et ceux des pays d'Afrique a enregistré une hausse notable de 11,33% durant le mois de décembre. Cette hausse est due à la croissance du nombre des passagers africains ayant transité par les aéroports marocains.

•Infomédiaire•

## ➤ L'ONDA mobilise 3,88 MMDH aux investissements pour 2015

L'ONDA a mobilisé une enveloppe de 3,88 MMDH aux investissements au titre de l'année 2015. Pour ce qui est du budget 2015, il a été élaboré conformément à la stratégie nationale de développement aéroportuaire et aux orientations de la circulaire gouvernementale relative à la loi des finances 2015.

•MAP EXPRESS•